

Legisladores instan a Trump a sancionar funcionarios venezolanos corruptos

Autor Administrator

Thursday, 09 de February de 2017

Modificado el Wednesday, 08 de February de 2017

El Aissami despierta el interés de autoridades de EEUU desde hace una década, cuando docenas de pasaportes venezolanos terminaron en manos de terroristas

Puerto La Cruz.- Luego de que Associated Press (AP) investigara la corrupción en la importación de alimentos a Venezuela, un grupo de 34 legisladores de Estados Unidos envió una carta al presidente Donald Trump para instarlo a aumentar la presión en las sanciones al gobierno del país caribeño.

En la misiva se señala a los funcionarios oficialistas como responsables de corrupción y abusos de los derechos humanos. Solicita una investigación exhaustiva sobre el supuesto tráfico de droga y el presunto apoyo del nuevo vicepresidente, Tareck El Aissami, a grupos terroristas en Medio Oriente.

El documento fue coescrito por Ileana Ros-Lehtinen, expresidenta del Comité de Asuntos Exteriores de la Cámara de Representantes, y el senador Robert Menendez, miembro del subcomité de Relaciones Exteriores para Latinoamérica, quienes buscan forzar al gobierno norteamericano a actuar.

"Una acción decidida y ejemplar en respuesta a los acontecimientos en Venezuela como una de las primeras acciones de política exterior de nuestro gobierno enviará un potente mensaje al régimen de Maduro y al pueblo venezolano", señala la misiva, que está firmada por el mismo número de republicanos que de demócratas.

En concreto, los legisladores piden a Trump que sancione a funcionarios responsables de beneficiarse de la grave situación humanitaria. Esto incluye a oficiales del ejército venezolano encargados de la distribución de alimentos que, según halló la AP, se lucran con el hambre.

"Una amplia investigación de The Associated Press en diciembre de 2016 expuso lo que muchos asumen como cierto, que oficiales venezolanos corruptos están beneficiándose de los problemas humanitarios en el país", apunta la carta.

Responsables

El documento hace referencia a los hallazgos de AP, que reveló que dos generales, el ministro para la Alimentación, Rodolfo Marco Torres, y su predecesor, Carlos Osorio, están entre las autoridades militares que trafican con alimentos difíciles de encontrar para beneficio personal.

La carta pide también al Departamento del Tesoro que emita regulaciones aclaratorias para asegurar que empresas estadounidenses no utilicen sobornos ni se beneficien del sobrecoste de contratos de alimentos violando la ley de prácticas corruptas en el extranjero.

El Aissami es el primero que despierta el interés de las autoridades estadounidenses desde hace casi una década, cuando docenas de pasaportes falsos venezolanos terminaron en manos de ciudadanos de Oriente Medio, incluyendo supuestos miembros del grupo libanés Jezbolí.

En 2011 fue acusado por uno de los principales narcotraficantes del país de aceptar sobornos a través de su hermano para permitir que grandes cargamentos de cocaína partiesen del principal puerto del país.

<http://eltiempo.com.ve/mundo/politica/legisladores-istan-a-trump-a-sancionar-funcionarios-venezolanos-corruptos/235752>